

**Protokoll der 12. Sitzung des Stadtteilbeirates Schotthock,
Mittwoch, 21. Februar 2018, 19:00 – 20:35 Uhr**

Anwesend: siehe Teilnehmerliste

Vor Beginn der Sitzung wurde um 18:00 Uhr eine Besichtigung der Nelson-Mandela-Schule angesetzt. Architekt Borowski und Schulleiter Guido Volk stellten die neue Erweiterung der Schule vor.

TOP 1	<p>Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung Hr. Nagelschmidt begrüßt den Stadtteilbeirat die anwesenden Politiker der Stadt Rheine, den Gastgeber, Schulleiter Volk sowie einige anwesende Bürger des Schotthocks. Die Tagesordnung wird mit Änderungen genehmigt</p>	<i>Termin/ Verantwortlich</i>
TOP 2	<p>Protokoll der 11. Sitzung vom 29. 11. 2017 Das Protokoll wird genehmigt.</p>	
TOP 8a	<p>Vorstellung einer Gedenktafel für Ludger Meier durch Alfred Uphaus Auf Initiative verschiedener Bürger soll an der Schule eine Gedenktafel für den Gründungsrektor Ludger Meier angebracht werden. Alfred Uphaus erläutert die Tafel und stellt das Muster vor. Der Stadtteilbeirat beschließt <u>einstimmig</u>, einen Antrag zur Anbringung an die Stadt zu richten.</p>	<i>Sofort/ Vorsitzender</i>
TOP 4	<p>Vorstellung der Nelson-Mandela-Schule durch Guido Volk Der kommissarische Schulleiter Guido Volk stellt den Aufbau einer Sekundarschule vor. Wichtigste Erkenntnis ist, dass die Lerninhalte exakt der Gesamtschule bis zur Oberstufe entsprechen und allen Standards entsprechen. Dazu zählt die Differenzierung ab 5. Klasse entsprechend den Fähigkeiten und eine individuelle Förderung. Guido Volk berichtet von einem gut ohne große Probleme funktionierendem Schulleben. Es sei nicht verständlich, warum immer wieder negative Berichte die Runde machen, da alles völlig normal wie bei jeder Schule ablaufe. Der Stadtteilbeirat versprach, alles zur Förderung einer positiven Außen Darstellung zu unternehmen.</p>	
TOP 3	<p>Bericht zu aktuellen Themen und Ratspolitik Für den Stadtteil Schotthock berichtet RM Brauer:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Für den Bereich Schotthock gibt es derzeit keine besonderen Entwicklungen im Ratsgeschehen. - Die Fertigstellung der neuen Feuerwache an der Bergstraße hat sich verzögert und soll voraussichtlich im Herbst 2018 eröffnet werden. 	
TOP 5	<p>Arbeitskreis Verkehr Thomas Büskens berichtet über die Abarbeitung verschiedener angemeldeter Punkte. Er stellt noch mal den Schriftverkehr zur Situation der Kreuzung Lingener Damm/Staufenstr. vor. Festzustellen sei, dass alle Schreiben aus der Verwaltung darauf abzielen, die Angelegenheit vor sich herzuschieben ohne Tätig werden zu müssen. Auch der Tonfall der Schreiben sei nicht von einem konstruktiven Miteinander bestimmt.</p>	

	<p>Thomas Büskens hat am 27. 2. ein Gespräch mit Fachbereichsleiter Vennekötter vereinbart, wo noch mal grundsätzlich über Verständnisfragen gesprochen werde. Nach diesem Gespräch soll über kreative Maßnahmen gesprochen werden, um die Problemlage in ein öffentliches Licht zu rücken.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Engelbert Nagelschmidt übergab einen Hinweiszettel zur Abschaltung der nächtlichen Ampelschaltung an der Bonifatiusstr./Adalbertstr. 	
TOP 6	<p>Arbeitskreis Jugend und Familie Ilse Schmidt berichtet über die zur Zeit in Arbeit bzw. Planung befindlichen Umgestaltungen der Spielplätze Godehardweg (Arbeiten werden im April abgeschlossen) und Hadubrandweg (Planungsbesprechung am 26.02.2018, 10.00 Uhr vor Ort am Hadubrandweg). Man ist auf gutem Weg der Zusammenarbeit mit der Verwaltung.</p>	<i>Nach Möglichkeit Teilnahme</i>
TOP 7	<p>Gedenkstein für Hans Niermann Nach jahrelangen Bemühungen hat sich mit Hermann Klaas (Eigentümer Ems-Galerie) ein Sponsor zur Übernahme der Kosten gefunden. Vom Vorsitzenden wird vorgestellt, wie der Stein und die Gedenktafel gestaltet werden. Die Aufstellung ist fest terminiert: Montag, 09. April um 18 Uhr an der Staufenstr. 29. Einladungen sind an verschiedene Personenkreise verteilt (Kirche, Stadt etc.) Georg Beermann hat sich bereit erklärt, für das leibliche Wohl mit Getränken und Würstchen zu sorgen.</p>	<i>Teilnahme für Alle</i>
TOP 7	<p>Verschiedenes Der Stadtteilbeirat wird sich nicht an der Aktion „Sauberes Rheine“ am 10. März beteiligen.</p>	

Nächste Sitzung: 16. Mai 2018 im Schafstall im Walshagenpark

Vorbesprechung zur Sitzung: 23. April 2018, 19 Uhr im Ludgerieck